

BREVES



FUE EN CARABINEROS.

Seremi de Salud hizo operativo en favor de la salud cardiovascular

● En contexto del final del Mes del Corazón, la Seremi de Salud realizó en la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Concepción (Esucar), un operativo enfocado en la prevención de las enfermedades cardiovasculares (ECV), factores de riesgo y principales síntomas. El seremi de Salud, Eduardo Barra, manifestó que “el operativo tiene como objetivo que las personas tomen conciencia respecto a los riesgos y problemas que conlleva”.

CEDIDA